
がつ

◆ 会長挨拶 中村昇会長               ６月２０日例会

会員の皆様には大変お世話になりまして有難うございました。この後に迎える最

終週の夜間例会・感謝デーを会員の皆様と楽しみにしているところですが、ワー

ルドカップを TV 観戦し夜ふかししている人もいようかと思います。そこで今日

は自動車の安全運転について話をしてみようかと思います。

安全運転と聞けば色々と浮かびましょうが、全国交通安全運動と思い浮かべる

方が大半だろうと思います。そこで安全運転についてですが、まず一つには、加

害・被害事故ゼロにチャレンジしようという事です。誰しも交通事故を起こした

いと思っている人などいるはずもありません。しかし、無意識のうちに注意緩慢

となって事故誘発の原因をつくっているのです。運不運に左右されることもある

けれど、「為さざるなり。能わざるに非ざるなり」という故事成語があります。

これは出来ないのは才能や能力がないからではない。単にやろうとしないだけだ

という意味ですが、難しい仕事でも、やる気になって取り組めば成し遂げられる

ものです。反対に、出来ないだろうなと思ったときにはできなくなるものなので

す。今どき、そんな精神論は通用しないと言われるでしょうが、これは精神論で

はありません。難しい課題があると、いろいろな言い訳を弄してやろうとしない

人がいます。それは目標に立ち向かう前に逃げているだけなのです。物事を成し

遂げるためには、何が不足しているのか、どういう手法で進めればよいかを検討

していく。そうすれば道は開けると聞きます。 また、車庫に入れるまで、帰宅

するまで気を緩めないという事が大事です。野球で９回ツーアウト、最後のバッ

ターが逆転ホームラン！ゴルフでは最終ホールまで好スコアーできたもののＯ

Ｂ連発という最後の最後で気を抜くとこんな結果になりかねません。スポーツ以

外でも、将棋や囲碁、もちろん仕事においても、「あと少し」という場面で気を

緩めてしまうと失敗するケースが多いものです。「百里を行く者は九十里を半

ばとす」という言葉があります。これは、物事が終わりの僅かの部分に困

難が多いことから、九分まで来ても半分くらいと心得て、最後まで緊張と

努力を持続することが大切だという意味です。
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◆報告内容

６月 20日（金）クラブ協議会Ⅱ

★６月２３日（月）五嶋みどり氏

勝浦市興津小学校訪問コンサート

６月 27日（金）夜間家族例会

◆本日の例会

７月４日（金）会長所信表明

クラブ協議会

◆次回例会予定

７月１１日（金）クラブ協議会

望月眞ガバナー補佐表敬訪問

７月１８日（金）新旧役員歓送迎会

      会場：御宿海のホテル
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皆さんこんにちは。梅雨の中休

みといった感じですが相変わ

らず紫陽花の花が綺麗で目を

楽しませてくれていますね。定

例の例会も今日が最後になり

ました。会長として就任以来、

毎週のごとく例会等でお話し

させていただき正直申しまし

て大変勉強になりましたし、大

変でもありました。



従って、会員ひとり一人が運行前点検を実施した上で

気を落ち着け、何としてでも事故は発生させないぞと

いう強い意識を堅持しつつ注意散漫にならないよう

日頃から体調管理に努めながらハンドルを離すまで

慎重かつ模範運転に心掛けてまいりましょう。

特にこれからは暑さも増して、気だるくなったり、寝

不足になったりすると注意散漫になりかねません。私

のことで恐縮ですが、弟が同乗していた車が居眠り運

転のために道路脇の貯水池に仰向けとなって三人死

亡したという事故も発生しています。尊い命を無駄に

しないように十分気を付けて運転いたしましょう。

◆クラブ協議会Ⅱ
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野球教室も実現しました。こういった活動は、勝浦ロ

ータリークラブの活性化においても、広報活動という

立場でも大いに意味のあるものになったと自負してお

ります。次は「知」の部分、例えば英語スピーチ大会

のようなものも（・・英語スピーチ大会は、すでに同

じようなものが存在しているようですが）考えていけ

ば良いのではないかと思います。

財団も助成金を活用して有意義な活動ができました。

みなさんの協力に感謝します。有難うございました。

地区補助金を活用して奉仕活動を活発にしようという

目標も実現でき、次年度もお蔭様で補助金申請が承認

され、８月２５～２６日に千葉県立盲学校の生徒さん

をご招待することが決まりました。協力お願いします。

◇出席委員会 手塚委員長

年間平均 91.5％

年間目標 90％以上を達成しま

した。次年度も意識の向上を目指

していきます。

◇クラブ会報 渡邉ヒロ子委員長

例会、奉仕活動の記録とみんなの

関心を高められるような会報の

発行を目指しましたが．．．

1 年間ご協力有難うございました。

◇プログラム 渡邉昌俊委員長

たくさんの講師が、例会で卓話を

してくださって、本当に感謝して

います。次年度は入会に繋がる方

を招いたら良いと思います。

◇職業奉仕 関正己担当理事

職業奉仕として企画した料理教

室ですが、子どもたちも大変喜ん

だと聞いています。皆さんも色々

とご協力有難うございました。

◇社会奉仕 水野敬泰担当理事

50 周年事業の後処理も引き摺り

ながら、継続事業も多いので忙し

い委員会でしたが、各委員長がと

ても頑張ってくれました。1 年間

お疲れ様でした。

◇社会奉仕 村石愛二委員長

ポリオ撲滅のためのペットボ

トルキャップ収集やクリーン

キャンペーン、八幡岬の清掃、

福島のコンサート、計画した

ことは無事にこなせました。

◇青少年奉仕 古川範男委員長

目標に掲げた「五嶋みどり氏

のコンサート」も実現し、子

供たちに素晴らしい体験をさ

せてあげられたと思います。

◇国際奉仕 牧野利美担当理事

反省することは沢山あります

が、米山の寄付も目標通り集

まりましたし、ロータリ－

◇国際奉仕 斎藤麻美子委員長

前半はフィリップ君を見送り、

また麻利奈も無事に帰国し、ご

協力ありがとうございました。

◇Ｒ財団 千葉正徳委員長

通常寄付も目標通りできました

し、特別寄付も地区内で５位の

寄付ストックがあります。
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世界に通じる本物の音は、どんな環境であろうと、最

高のコンサートホールにしてしまう魔法使いのようで

した。五嶋みどりさんと触れ合った子供たちは、この

日の夢のような体験に目を輝かしていました。

演奏家プロフィール

五嶋みどり（ヴァイオリン）11 歳でニューヨーク・フ

ィルとの共演でデビュー以来、世界の著名な音楽家と

共演を重ねる・・・現在、南カリフォルニア大学ソー

ントン音楽学校弦楽部長兼、特別教授。

ガヒョン・チョウ（ヴァイオリン）10 歳で韓国交響楽

団との共演で楽壇デビュー。ワシントン国際コンクー

ルなどで第 1 位に輝く。五嶋みどりに師事。

ウィリアム・フランプトン（ヴィオラ）2009 年にニュ

ーヨーク、カーネギーホールにてリサイタルデビュー。

著名な交響楽団の客演主席奏者を努める他、ソリスト

としても出演を重ねている。現在、ニューヨーク市立

大学クイーンズ校で教鞭をとる。

マイケル・カッツ（チェロ）世界各地でリサイタルを

開催。ニューヨーク州立大学にて博士課程在籍の傍ら、

数々の協奏曲をオーケストラと共演。

2014 年６月２３日（月曜日）am10:30～

◆五嶋みどり氏

～・～ 勝浦市立興津小学校へ訪問コンサート ～・～

五嶋みどりさんが勝浦に！？信じられない様な企画が実

現。勝浦ロータリークラブ主催の「五嶋みどり氏 訪問コ

ンサート」は、中村昇会長の挨拶で幕が上がりました。
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一つには、福島県盲学校生徒との交流会 ②勝浦 B1 グ

ランプリ ③市野川コスモス移動例会 ④竹の子移動

例会 ⑤手鞠寿司教室 ⑥野球教室 ⑦クリーンキャ

ンペーン ⑧官軍塚清掃奉仕 ⑨世界貧困層へのワク

チン提供のためのペットボトルキャップの回収 ⑩バ

イオリニストの五嶋みどりさん訪問コンサート⑪テレ

ビ等マスメディアの活用等が思い起こされます。あっ

という間の１年でありましたが、２７９０地区内ロー

タリークラブのうち、他方面にわたって広報活動を積

極的に推進。その諸活動が大きく評価されたというこ

とで我が勝浦ロータリークラブが表彰されるという栄

誉に浴されました。これもひとえに会員皆様方を陰な

がら支えて下さいました家族のご協力の賜物とあらた

めて感謝申し上げます。有難うございました。

最後になりましたが、至らぬ私を一年間補佐していた

だきました理事、役員、会員皆々様に厚く御礼申し上

げますとともに、特に女房役に徹してくださいました

幹事の小林さんのサポート無しでは会長職を全うする

こともできなかったのではないかと思います。本当に

有難うございました。また後任の中村満さんともども

今後ともご支援ご協力賜りますようお願い申し上げ、

ご挨拶とさせて戴きます。本当に有難うございました。

◆小島幸雄 チャーターメンバーの乾杯で懇親会スタート

◇鴨川ＲＣがホストしている米山奨学生の（武道大学）

クリス君と鴨川ＲＣの古市一雄カウンセラー

◇猿田市長からもご挨拶頂戴いたしました。

◇小林幹事、一年間本当にお疲れ様でした。

2013-2014 年度 最後の会長挨拶を前に笑顔の中村昇会長

皆さんこんばんは。夜分お疲れのところ大変ご苦労様でござ

います。平素は皆様方には大変お世話になりこの場をお借り

いたしまして厚く御礼申し上げます。月日の経つのは早くあ

っという間の一年でございました。今年度最後の家族夜間例

会感謝デーということで皆様方にご案内いたしましたとこ

ろ、大勢の方々にご出席賜り誠にありがとうございました。

また、勝浦市長猿田寿男様にもご案内申し上げましたところ

快くご出席を賜り家族会に花を添えて頂きましたこと、誠に

有難く感謝申し上げる次第でございます。なお、鴨川クラブ

の米山奨学生のクリス君とカンセラーの古市一雄さんが出

席して下さっております。いよいよ会長職としては最後の家

族夜間例会となりました。今夜は日頃ロータリアンとして活

動していけるための大きな原動力となって後押しをして下

さっているのが家族の存在です。今夜はご家族揃っての例会

に出席願ったわけですが、この場をお借りいたしまして私か

ら心を込めての感謝の意を表したいと思います。日頃、ロー

タリアンとしての業務推進のため家を空けることも多いう

え、ご家族の皆さんの陰ながらの協力なくてはロータリアン

としての活動に専念できなかったのではないかと思うと感

謝の気持ちで一杯になります。本当に有難うございました。

私個人といたしましては、勝浦という海、山と観光資源に恵

まれ過ごしやすい地域であると自負しているところでもあ

りますが、今まさに紫陽花の花が色鮮やかに咲き誇りとても

綺麗で歩く人の目を楽しませてくれております。先々週の例

会で勝浦ロータリークラブとしての活動、一年を振り返って

と題しましてお話しさせていただきましたが、今一度ご家族

の方にもその一部分紹介させていただきたいと思います。

6 月 27 日（金）家族夜間例会


